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2019年5⽉16⽇（⽊曜⽇） 東神⼾合同事務局
出 席 者 ：理事会構成員13名中10 名が返信
             （⽋席：L飯伏 L菱⽥ L⼭腰 ）
     出席率（76.9%）で成⽴ 
◆審議事項◆  
① 次期地区出向者確認の件   ・・・・・・承認
   次期出向者を⽀援することを次期に申し送る
② 年次例会アワードの件    ・・・・・・承認
   年次例会でアワードを贈呈する
③ 新会員研修会の件      ・・・・・・承認
   今期中に⼊会3年以内の会員研修を開催する
④ 地区及びクラブシェアリング交付⾦の件 ・承認
   次期早々に真備町へ児童書を贈呈する
⑤ 会員増強の件        ・・・・・・承認
   家族会員の増強を5⽉中に実⾏する
⑥ 夏期YCE派遣⽣への⽀援の件 ・・・・・・承認
   太⽥愛莉さんに⽀援⾦5万円を贈呈する
⑦ 神⼾セントラルレオクラブ⽀援の件 ・・・承認
   下半期活動費として3万円を⽀給し、今期限り
   で⽀援を打ち切る

◆報告事項◆
① クラブ⽀部進捗報告    L吉⽥ 寛
   次期に向けて結成予定である
② レガシー対策委員会報告  L⾕垣正彰
   L駒川に⾒積もりを依頼する
③ 少年柔道⼤会会計報告   L⼤島良彦
        会計報告書が提出された

次回6⽉度定例理事会 6⽉13⽇（⽊曜⽇）午後6時30分〜
             東神⼾合同事務局で開催予定

新しいクラブのロゴマークは、みなと町神⼾
のシンボル ポートタワーと過去と未来を繋
ぐ錨マークをモチーフとしています。

会⻑テーマ「雲外蒼天」は苦労の向こうには明るい
空が広がっているというメンバーが⼀致団結する気
持ちを込めています。

2019年5⽉号

  発⾏ 神⼾みなとライオンズクラブ                            ◆ 事 務 局 ◆
      第50期理事会（2018〜2019年度）                                      〒650-0046 神⼾市中央区港島中町-10-1
      発⾏責任者 会⻑ 団 英男                           神⼾ポートピアホテル南館5F
      編     集 マーケティング・コミュニケーション委員会    TEL: 078-303-6234  kobeminato-lc@car.ocn.ne.jp
                    委員⻑  ⼭腰ほずみ                                     発⾏ 2019年5⽉23⽇ （毎⽉第⼆例会発⾏） Vol.11
	

編 集 後 記

4⽉第⼆例会・5⽉第⼀例会報告
4⽉第⼆例会（4/28） 神⼾ポートピアホテル
  第65回地区年次⼤会  
  晩餐会には19名の登録があった
  
5⽉第⼀例会（5/9）  ANAクラウンプラザ神⼾
  通常例会  担当：LCIF委員会
   ＴＴタイム：地区LCIF委員⻑ Ｌ永⽥雅章
  出席率 89.5％（メークアップ 2名）
  ドネーション 27,000円 ファイン 3,510円
  

THE	NEXT	DECADE	 
～次のゴールを目指して～ 

●今期の理事会も残すところあと2回となった●私⾃⾝は神
⼾みなとライオンズクラブでは初めての会⻑をまもなく全う
しようとしている●初めての会⻑？不思議に思う⽅もいるか
もしれないが、本当に初めてだ●地区ガバナーになる諸条件
の中にクラブ会⻑を務めることがあるのに？●実は合併前の
クラブで会⻑を務めたことがある●⼊会して2年半で会⻑を
お引き受けした●当時まだ45歳（笑）●ライオンズのことも
まだよくわかっていないのになんと無謀なと思われていたか
もしれないが●その年、⼤阪で国際⼤会が開かれ⽇系⼈初の
国際会⻑が誕⽣し、個⼈的には⽗を亡くした年だった●寂し
さを忘れるためにもクラブ活動をしていたような気がする●
あれからもう17年がたった そして⼆度⽬の会⻑も終わる（だ）

今⽉の理事会も理事諸⽒のおかげで7件の審議事項をす
べて承認していただけました。期末か近づき今期には
執⾏できない事案を次期への申し送りという形で理事会
で検討し、第⼀副会⻑のL松本に委ねることになります。
ライオンズクラブは⼀年毎に役員が変わりますが、切れ
⽬のない流れは⼤切だと思います。
今期の理事会が次期の理事会に対してあれこれと要望す
のではなく、お互い理解しあいクラブのために協⼒する
ことができればとても嬉しく思います。
いよいよ次期の理事会も動き始めます。松本次期会⻑は
じめ三役、各委員会の委員⻑のみなさん どうぞよろし
くお願いします。


